opusdei.org

El Papa habla "del secreto de la verdadera Navidad"

En su mensaje del domingo, el Santo Padre animó a vivir la Navidad con "recogimiento, sobriedad", y "alegría íntima". También alabó la tradición de los belenes "una forma sencilla pero eficaz de presentar la fe y transmitirla a los propios hijos".

12/12/2005

Tras el rezo del ángelus el Papa habló del Adviento como preparación al nacimiento del Hijo de Dios:
"Entramos en estos días en el clima
sugerente de la preparación próxima
a la santa Navidad. En la actual
sociedad de consumo, este período
sufre por desgracia una especie de
«contaminación» comercial, que
corre el riesgo de alterar su auténtico
espíritu, caracterizado por el
recogimiento, la sobriedad, una
alegría que no es exterior, sino
íntima".

"Por tanto, es providencial que, como una puerta de entrada en la Navidad, exista la fiesta de la Madre de Jesús, quien mejor que nadie puede guiarnos a conocer, amar, adorar al Hijo de Dios hecho hombre".

"Dejemos, por tanto, que sea ella quien nos acompañe; que sus sentimientos nos animen a predisponernos con sinceridad de corazón y apertura de espíritu a reconocer en el Niño de Belén al Hijo de Dios, venido a la tierra por nuestra redención. Caminemos junto a ella con la oración y acojamos la repetida invitación que nos dirige la Liturgia de Adviento a permanecer en espera, una espera vigilante y gozosa, pues el Señor no tardará: viene a liberar a su pueblo del pecado", dijo.

El Papa anima a preparar el Belén en familia

"En muchas familias, continuando una bella y consolidada tradición, inmediatamente después de la fiesta de la Inmaculada, se empieza a preparar el belén, como si se quisiese revivir junto a María estos días plenos de trepidación que precedieron al nacimiento de Jesús".

"Hacer el belén en casa puede ser una forma sencilla pero eficaz de presentar la fe y transmitirla a los propios hijos. El pesebre nos ayuda a contemplar el misterio del amor de Dios que se ha revelado en la pobreza y en la sencillez de la gruta de Belén".

"San Francisco de Asís quedó tan sobrecogido por el misterio de la Encarnación que quiso volver a presentarlo en Greccio con el pesebre viviente, convirtiéndose de este modo en el iniciador de una larga tradición popular que todavía conserva hoy su valor para la evangelización".

"El belén nos puede ayudar, de hecho, a comprender el secreto de la verdadera Navidad, porque habla de la humildad y de la bondad misericordiosa de Cristo, que «siendo rico, por vosotros se hizo pobre» (2 Corintios 8, 9). Su pobreza enriquece a quien la abraza y la Navidad trae alegría y paz a quienes, como los pastores, acogen en Belén las palabras del ángel: «esto os servirá de señal: encontraréis un niño

envuelto en pañales y acostado en un pesebre» (Lucas 2, 12). Sigue siendo el signo también para nosotros, hombres y mujeres del siglo XXI. No hay otra Navidad".

Finalmente, el Papa pidió la protección de la Virgen: "Quiero invocar la ayuda del Señor para que todas las familias cristianas se preparen para celebrar con fe las próximas fiestas navideñas. Que María nos ayude a entrar en el auténtico espíritu de la Navidad".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ni/article/el-papa-habladel-secreto-de-la-verdadera-navidad/ (12/12/2025)